

Falange Española de las J. O. N. S. Un saludo a la romana a los Requetés de España La primera tarea de la Obra Nacional Corporativa

HAY QUE ENRIQUECER EL CAMPO

Lo primero que hace falta es dotar al campo de mayores recursos económicos. El campo sostiene a la ciudad. Pero la ciudad, en vez de devolver al campo la mayor parte de la que este produce, lo absorbe en el sostenimiento de la vida urbana. La ciudad presta al campo ciertos servicios intelectuales y comerciales; pero se los cobra demasiado caros. Así resulta que lo que devuelve de dinero al campo, cuando se venden las cosechas, es apenas suficiente para dar de comer a quienes las recogieron, y desde luego insuficiente para emprender nuevas labores. Así resulta que casi todo el campo español recibe un cultivo defectuoso, produce escaso y caro y coloca cada año a los labradores en la misma congoja cuando llega el instante de vender la cosecha.

Un Estado que se interesa de veras por el labrador para algo más que para pedirle votos, ya hubiera asegurado a los productos del campo un cultivo adecuado y un precio remunerador con medidas como las siguientes: ORGANIZACIÓN DE UN VERDADERO CREDITO AGRICOLA, que preste al labrador dinero con facilidades y bajísimo interés sobre la garantía de sus cosechas y le redimiría de este modo de la usura y del caudismo.

Si el Estado obligara a la Banca—que se enriquece con los millones ajenos—a dar dinero al contado sobre el valor de las cosechas con un interés bajísimo, ni los labradores se quedarían con las cosechas sin vender, ni tendrían que venderlas a cualquier precio a los especuladores, ni los Diputados ni los Ministros tendrían que gastar más tiempo en palabras inútiles, convertidos en una nueva plaga del campo.

Sección de la Enseñanza Agrícola y Pecuaria, devándole hasta el mismo campesino, para orientarle y aumentar su capacidad técnica.

ORDENACION DE LAS TIERRAS, para evitar que los labradores se arruinen dedicando sus tierras a cultivos absurdos, cuando quizá bien dirigidos podían obtener de esas mismas tierras productos remuneradores.

PROTECCION ARANCELARIA ENERGICA DE LOS PRODUCTOS DEL CAMPO, sacrificados muchas veces a la defensa de industrias artificiales e inútiles.

ACELERACION DE LAS OBRAS HIDRAULICAS, llamadas a fertilizar tantas tierras sedientas.

PERO NO BASTA

Pero no basta con esas medidas; hay que llevar a cabo la verdadera "revolución nacional agraria". Todavía, pese a la "Reforma Agraria" que hicieron pasar ante nuestros ojos, hay muchísima gente en España que vive del campo sin trabajar, que vive de las rentas del campo sin contribuir en "nada" para que el campo produzca, cobrando la renta como quien cobra un impuesto.

Hay, por otro lado, muchísima gente que ve obligada a labrar durante años, a falta de otra cosa, un terruño seco que apenas le da para sostener su hambre. Y muchísimas tierras que por mala distribución, por mal cultivo o avaricia de sus dueños, sostienen a mucha menos gente de la que podrían sostener.

Hay que acabar con eso, pese a quien pese: sobre las tierras de España tiene que vivir el pueblo español. Y no sobre "toda" la tierra de España, porque una grandísima parte de ella es inhabitable e incultivable. "Es una burla", para el campesino elevarle a propietario de un trozo de tierra pedregosa y estéril. No; donde hay que instalar el pueblo de España, es sobre las tierras buenas, sobre las que hoy existen y sobre las que se pueden fertilizar con los riegos. "España tiene tierras suficientes para mantener a todos los españoles y a quince millones más". Sólo faltan los hombres enérgicos que lleven a cabo la bella y magnífica revolución agraria: el traslado de masas enteras, hambrientas de siglos, agotadas en arañar tierras miserables, a los anchos campos fértiles.

Para esto habrá que sacrificar a unas cuantas familias, no de grandes labradores, sino de capitalistas del campo, de rentistas del campo; es decir, de gentes que, sin riesgo ni esfuerzo sacan cantidades enormes por alquilar sus tierras al labrador. No importa. Se las sacrificará. El pueblo español tiene que vivir. "Y no tiene dinero para comprar todas las tierras que necesita". El Estado no puede ni debe sacar de ningún sitio, sino es arruinándose, el dinero preciso para comprar las tierras en que instalar al pueblo.

Hay que hacer la reforma agraria "revolucionariamente"; es decir, imponiendo a los que tienen grandes tierras el sacrificio de entregar a los campesinos la parte que haga falta. Las reformas agrarias como las que rigen ahora, a base de pagar a los dueños los precios enteros de sus tierras, son una burla para los labradores. Habrían pasado doscientos años y la reforma agraria estaría sin hacer.

TODO DEPENDE DE VOSOTROS

Todo depende de vosotros, labradores. De que sacudáis de una vez vuestra fe en políticos y charlatanes.

Falange Española de las J. O. N. S. que os dirige estas palabras, os complace a que os más en Sindicatos fuertes, defensores directos de vuestros intereses, sin la mediación de políticos. Formar Sindicatos fuertes que reclamen la revolución agraria. Nacional, esa revolución Agraria que hará la Falange, sin contemplaciones, cuando gobierne. Levantar la vida del campo es levantar la vida de España. Nuestra Patria espera el instante de un gran resurgimiento campesino, que será la señal de su nueva grandeza. El campo libre y rico nos deparará una España unida, Grande y Libre.

¡¡¡ARRIBA ESPAÑA!!!

De la Sección de Prensa y Propaganda de Falange Española de Logroño

Carta de Roma

El reconocimiento del gobierno del general Franco por Italia y Alemania constituye una etapa de la mayor importancia en el glorioso levantamiento nacional de España, que no quiere de ninguna manera pasar a ser una colonia soviética desde la que, además, los siniestros dictadores rojos podrían intentar contra la civilización humana de toda Europa. Aunque el acontecimiento estaba descontado, ya que son de sobra conocidos los sentimientos de la Italia fascista hacia España, no deja sin embargo de ser muy interesante el hecho de que el reconocimiento oficial del gobierno del general Franco llega precisamente en el momento más difícil de toda la campaña, cuando los agentes soviéticos hacen su máximo esfuerzo para entorpecer y dificultar la reconquista de Madrid. Este precedente recuerda al de la gran guerra cuando Italia accedió a entrar en la pelea precisamente cuando los Aliados se encontraban en condiciones muy desfavorables, lo que sugirió a algunos políticos de vista corta la observación que Italia se equivocaba al no arrimarse al "sol que más calienta". La realidad ha venido a demostrar que Italia había obrado con una exacta visión de sus intereses permanentes al despreciar una pequeña ventaja inmediata: en realidad la guerra europea y la insaciable codicia de las grandes potencias imperialistas que, una vez lograda la victoria, pretendieron ensañarse con los vencidos y no reconocer los compromisos contraídos para con Italia. Lo que se descubrió a sí misma es que hoy pueda forjar directamente sus destinos sin depender de la mano ajena.

de todos los demás países: a pesar de que sus adversarios han cantado repetidamente el responso al fascismo este se demuestra cada día más pujante y va enraizándose hasta en los países que se consideraban más refractarios, porque evidentemente responde a una exigencia ineludible de nuestra civilización si no quiere caer en la barbarie asiática del sovietismo.

Una vez más Italia, maestra de civilización ha trazado la pauta para los pueblos que quieren ser fieles a sí mismo y rechazar la nueva invasión bárbara que de las estepas asiáticas pretende extenderse en Europa arrasando y destruyendo a su civilización milenaria para transformar a sus pueblos en rebaños al servicio de unos cuantos vividores.

A. RIMONDI

La Marcha Real, expresión musical entrañablemente española

En nuestro colega de Zaragoza "Heraldo de Aragón" se publican las siguientes líneas que hacemos nuestras: "Las estaciones de Radio dan diariamente los himnos de las organizaciones militares y patrióticas. También algunas radioemisoras interpretan los de las naciones amigas. Podría cerrarse este programa con el himno nacional de España. Y éste, aunque oficialmente no se haya declarado todavía, es en el sentir popular, la Marcha Real, expresión musical entrañablemente española."

UN ARTICULO DE "II TEVERE", DE ITALIA

El joven abogado romano Remo Renato Peilfo, ha publicado el bello artículo que a continuación reproducimos. El saludo a la romana, que en nombre de los fascistas italianos nos envía, se lo devolvemos los Requetés saludándole marcialmente, con la mano puesta en nuestras botas rojas, militarmente, como corresponde a los cruzados de Dios y de la Patria, que no luchamos sólo por España, sino por toda la civilización católica y romana.

"Devocionario, palabra que no existe en la lengua italiana, pero que sería irreverente traducir, porque es una bella palabra que expresa una idea más bella aún. Así se titula la pequeña compilación de rezos de los Carlistas españoles, los que durante la presente Cruzada sostienen el mayor peso de la lucha y realizan prodigios de valor. Breve como una ordenanza militar, compuesto por rezos autorizados por la Iglesia e indulgenciados por el Arzobispo de Burgos, este breviario no lo ha escrito un sacerdote, ni un capellán militar; lo ha escrito el corazón de un padre, Manuel Fal Conde, joven padre de siete hijos y a quien los cien mil voluntarios carlistas reconocen como jefe. En esta hora dramática, pura, sublime, y serena de lucha por Dios y por la Patria, se ha inspirado para escribir estas meditaciones aquel jefe de reo temple, que sabe compartir con sus voluntarios las amarguras y privaciones de la campaña y a quien repugnan las intrigas de los políticos

profesionales. Su política y su diplomacia no conocen más que una idea inspiradora: la Fe. Y esta intransigente fe en Dios, en la Patria y en sus valores tradicionales, ha hecho moverse a las montañas y triunfará definitivamente de todos los enemigos que, aliados con el ateísmo y el comunismo, quieren destruir a España.

Dios no quiere defensores ateos para su Santa Causa, y, por esto, desde las lluviosas playas del Cantábrico hasta las nieves de Somosierra, desde los olivares ardientes del sol de Andalucía, la guerra que hacen los voluntarios de Fal Conde no tiene sólo como fin salvar a España, sino también a todos nuestros países.

El nonagenario Rey legítimo ha muerto en estos días en el destierro, pero el programa permanece intangible y las banderas ondean gloriosamente al viento, y el venerado don Alfonso Carlos unirá sus oraciones allí, en el Cielo, a las que a Dios elevan los Tradicionalistas en los campos de batalla. Más que un breviario, este devocionario que leo con tan profunda emoción, es el espíritu íntegro, transformado en poesía y en ritmo de soldado de la Tradición con todas sus virtudes: piedad profunda, serenidad, vigilia continua, intrepidez y valor, alegría y amor perfecto.

"Para morir hemos nacido; toda muerte es buena si nos abre las puertas del cielo". Y el paladín de la Santa Cruzada dice más adelante: Hay una oración especial y poderosa por la Patria. Es la oración que podemos hacer en el "Viva España". Si sabemos elevar el corazón a Dios cuando

"La política social—dice Pío XI—tiene que dedicarse a reconstituir las profesiones."

Nosotros queremos para el trabajo la máxima dignidad. En la España que aspiramos a renovar, con los pies bien asentados sobre un pasado glorioso, al obrero se le llamaba artista y artífice.

El proletariado atomizado es la obra maestra del liberalismo. "Esa masa inmensa, sin propiedad, sin hogar, sin amigo, sin taller, sin trabajo constante, sin oficio fijo, abandonada a la contratación de un jornal eventual."

Eso es el proletariado, "conejo de las indias" de todas las experiencias, escabel de casi todas las ambiciones, escarnecido en supremo gesto de beldad, con una corona de mentida soberanía popular.

Para llegar a esa suprema invención fué preciso destruir piedra a piedra todo el ingente edificio del orden social cristiano.

Destruir el patriotismo colectivo mediante una variada colección de leyes desamortizadoras; anular metódicamente las mismas Corporaciones desde la Real Cédula de 1770 hasta el Decreto de las Cortes de Cádiz de 8 de junio de 1813.

Más tarde el maquinismo, la competencia desenfrenada, toda la "ortodoxia económica" de los "Manchesterianos", convertida en artículo de exportación y obra legislativa.

En nuestros días la explotación mediante la hipócrita captación y el halago del lederismo, alternando con la coacción y la amenaza.

La perturbación metódica de la economía, el fomento del malestar como etapa de la revolución, el paro.

Todos los postulados básicos de la OBRA NACIONAL CORPORATIVA se dirigen a la readición del orden social cristiano de acuerdo con las actuales circunstancias económicas y técnicas.

Y en ese camino sembrado de realizaciones fecundas, la primera preocupación, la tarea primordial, es la de dignificar el trabajo, reincorporando a las respectivas Corporaciones los diferentes oficios elevados por un ideal de superación.

En ellas encontrará otra vez el trabajo el noble puesto que le corresponde, con la retribución decorosa, la necesaria estabilidad, asistencia social administrada en una forma autónoma, especialización y una serie de perspectivas desconocidas hoy, para llegar a una completa independencia económica.

En los caminos de la nueva España, a la sombra de los viejos estándares gremiales, legiones de artífices transfigurados por la Fe, revivirán otra vez poemas de metal y de piedra, asombro de los siglos...

Secretariado Provincial de la Obra Nacional Corporativa

gritamos ese viva entusiasta, estamos pidiendo a Dios que España viva, que se salve, que vuelva a ser suya. Constituid en oración ese grito del alma y siempre que en nuestro saludo, en vuestra exaltación patriótica, en vuestra entrada en fuego, claméis el ¡Viva! enardecedor, estaréis pidiendo y

orando. Y algo más. Cuando en tus carnes la metralla hiera y cuando tu sangre corra y cuando veas huirse la vida, tu ¡Viva España!, sobrenaturalizada con la suavidad mística de la jaculatoria, equivale al acto de entrega a Dios como partecita del precio de adquisición de esta gracia: La salvación de España."

Manuel Fal Conde: Tus hermanos y compañeros, en la misma lucha por la defensa de los mismos ideales, los fascistas de Italia, rezan contigo.

Las funciones teatrales a beneficio del Requeté de esta ciudad

Va ya muy avanzada la preparación del programa para las funciones que, en nuestro primer Coliseo, se darán el 11 de los corrientes a beneficio del Requeté de Logroño. Es mucha la simpatía con que cuentan en el vecindario las milicias armadas. En repetidas ocasiones les ha sido hecha expresión de cordialidad entusiasta y cuando, para sus necesidades y atenciones, solicitan el concurso público, saben ya por anticipado que lo tienen concedido. No ha de faltar, pues, en la ocasión de ahora, ese movimiento espontáneo, afectuoso, que procurará a las funciones a beneficio del Requeté tanta pública concurrencia cuanta son las localidades del teatro; pero si siempre hemos dicho en casos análogos, que la finalidad patriótica era sobrada para que la asistencia se contara por llenos y hemos añadido que, sobre ello, los atractivos del cartel le habrían, por otra parte, justificado, nunca con más razón que en esta oportunidad próxima, del día once de los corrientes, en que han de ofrecerse sugerencias artísticas de la mejor calidad.

El conjunto es muy variado. Los elementos que en el intervienen, muy avezados a las tablas, aseguran una ejecución acabada y perfecta. Pepe Elizaga, en la dirección de escena, y Mari Pascual, Paulina y Elisa Muro, Ester París, Casimiro Miguel, José Bozalongo, Ricardo Manrique, Enrique Villaverde, Fernando Pérez, Juan Bautista Ibáñez y Crescencio López, entre los que hemos nombrado los mejores comediantes del excelente cuadro de la "Cla", son garantía de que la representación del drama de Ardaín "La espada del hidalgo" no merecerá reproche alguno.

Además el fin de fiesta dispuesto es promesa de vistosidad, belleza, colorido... pero otro día nos ocuparemos de esta segunda parte. Quédeses por hoy en lo dicho y vayan ustedes haciendo cargo de localidades, porque estamos seguros de que han de faltar.

C. M. C.



EL ENTIERRO DEL COMANDANTE ORRUBIA EN LOGROÑO. — DE ARRIBA A ABAJO: EL CADAVER EN LA CAPILLA ARDIENTE. — MOMENTO DE SACAR EL FERETRO DEL CUARTEL DE ARTILLERIA. — LA DEPONENTE COMITIVA FUNEBRE EN LA CALLE DEL GENERAL ESPARTERO

Fot. Linorti

PASTRANA
TELEFONOS: 1754 y 1258